Fecha Sección Página 24.01.2009 Nacional 6



NI SIQUIERA SE REINVENTAN...

No cabe la menor duda que los partidos políticos también están en crisis; no hay nada nuevo bajo el sol y son las mismas caras de siempre; los mismos nombres desde hace años los que ahora se barajan para las próximas elecciones federales... Pero lo más curioso de siempre es que aún cuando los electores saben de quiénes se trata y de qué pata cojean, seguramente volverán a ser electos y es muy cierto lo que hace unos días comentábamos: los mexicanos tenemos los gobernantes y políticos que merecemos; aunque visto desde otra perspectiva más vale malo conocido que bueno por conocer, si es que dentro de todo ese ramillete de nombres



-que la neta no es muy extenso-, existe algo o alguien que valga la pena... De esta manera, los nombres que se manejan como aspirantes del PRI a la LXI Legislatura del Congreso de la Unión son: Enrique Jackson, Tomás Yarrington, Manuel Bartlett, Antonio Riva Palacio, Emilio Chuayffet, Manuel Angel Núñez, entre otros, ya muy pero muy bailados... También en el estado de México comenzó la desbandada y fue nada más y nada menos que Alfonso Navarrete Prida el primero en agradecer al gobernador Enrique Peña Nieto la oportunidad de colaborar con él al frente de la Secretaría de Desarrollo Metropolitano... Se asegura que el también ex procurador mexiquense se lanzará como candidato para contender por la curul federal en el Distrito electoral 18, con cabecera en el municipio de Huixquilucan... Otro que se bajó del barco, fue Ignacio Rubí Salazar, quien contenderá por el distrito electoral federal 40, con cabecera municipal en el municipio de Zinacantepec... Los que ya se cansaron de vivir de sueños guajiros y prefieren regresar a la realidad, son algunos de los integrantes del gabinete "legítimo" de López Obrador, ya que casi la mitad serán candidatos de la coalición PT-Convergencia... Algunos de los precandidatos por la coalición Salvemos a México (no sabíamos que el país estuviera en peligro, pero en fin) están Jaime Cárdenas, ex consejero del IFE; Alejandro Gertz Manero, ex secretario de Seguridad Pública; Martha Pérez Bejarano, Bertha Luján y José Agustín Pinchetti... Es más hasta el hermano de López Obrador, Pío, será candidato a la mayoría por Tuxtla Gutiérrez... Bueno, como podrán darse cuenta ya son muchos nombres los que se manejan, pero siempre los mismos..



Página 1 de 2 \$ 18156.55 Tam: 381 cm2 KREYNOSO

Fecha Sección Página 24.01.2009 Nacional 6



SALEN CARAS LAS OBRAS EN NAUCALPAN...

Los naucalpenses seguramente, aún cuando las molestias han sido muy grandes, estaban más que agradecidos con el presidente municipal José Luis Reveles Durán por las imaravillosas, necesarias y hasta nice mejoras al municipio!, ¡sí, pues tómala pichón!, porque ahora se está cobrando a lo chino, ya que dicen las malas lenguas que Naucalpan tiene una enorme deuda, y ha solicitado una ampliación financiera por 63.1 millones de pesos para retocar 10 obras que ya fueron concluidas e incluso entregadas a la comunidad como es el caso de la alberca semiolímpica El Tepetatal, el Foro Felipe Villanueva del Parque Naucalli y el reencarpetamiento de

la avenida Conscripto... Pero no queda aquí el asunto, también necesitaba dinero para 120 palmeras tipo Washington –no le da lo mismo las tipo Xochimilco, con eso de la devaluación del dólar seguramente salen más baratas—, 240 luminarias, más recursos para concluir el puente vehicular Gustavo Baz y San Agustín; pero lo que no se espera Reveles Durán es que en esa misma sesión ordinaria de cabildo le fuera negada esta ampliación del techo financiero con recursos municipales... Entonces, optó por hacerse de recursos por otro lado y no sólo aumentó al doble el impuesto predial, sino que tambor suspendió el descuento que se daba a las personas de la tercera edad...

GOTA A GOTA SE AGOTA...

A partir del próximo fin de semana, durante cinco días al mes y no tres como se había informado con anterioridad, habrá cortes al suministro de agua en el Distrito Federal y estado de México, decisión que resulta mucho más sencilla para las autoridades capitalinas que tomarse la molestia de solucionar el desperdicio y las fugas que agravan el problema... A decir de las mismas, la interrupción del suministro iniciará el viernes y supuestamente regresará en bloque el lunes, pero se normalizará hasta el martes; sin embargo, habrá zonas en que el servicio tarde más, sobre todo en aquellas unidades habitacionales que cuentan con cisternas de grandes volúmenes... Esto, obviamente, ocasiona serios trastornos para los capitalinos y



tambor para algunos municipios del estado de México, pero de algo sí pueden estar seguros, los recibos para que paguen por el servicio llegarán puntualmente a sus hogares... Esta misma historia se repetirá cada mes, de enero a mayo y la medida se toma a raíz de que las siete presas de las que se extrae el agua para el Sistema Cutzamala se encuentran por debajo de su nivel... Así es que si le vendieron el choro que es para dar mantenimiento ¡naranjas!, supuestamente con ello ahorrarán 10 millones de metros cúbicos en ese lapso y así poder hacer frente a la temporada de estiaje... Las delegaciones afectadas serán: Azcapotzalco, Alvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Benito Juárez, Coyoacán, Iztacalco y Cuauhtémoc... Mientras que en lo que se refiere al estado de México hablamos de 13 municipios: Tlalnepantla, Atizapán, Naucalpan, Cuautitán Izcalli, Huixquilucan, Nicolás Romero, Tultitlán, Coacalco, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Lerma, Ocoyoacac y Toluca... CUANDO SE LLEGA A UNA CONCLUSION ES PORQUE YA SE ESTA CANSADO DE PENSAR...